

Censura la Iglesia Católica al Gobierno Argentino

"Dudas y Contradicciones en Política, Educación y Economía", Señala

LA PLATA, Argentina, 31 de marzo (AFP).— La jerarquía católica de esta ciudad lanzó hoy una de las críticas más duras contra el gobierno militar argentino desde que éste se instaló en el poder hace dos años.

Monseñor Antonio Plaza, arzobispo de La Plata, 55 Kms., al sur de Buenos Aires, calificó de positivo el discurso que pronunció el miércoles pasado el presidente Jorge Videla, pero advirtió que "hay dudas y contradicciones" en las áreas política, educativa y económica.

"No está muy claro para el pueblo cómo se va a realizar el plan político, el programa económico y la reforma educativa", indicó Plaza.

Sobre el plan político dijo que "la autoridad se puede ejercer no únicamente por intermedio de los hombres de las fuer-

zas armadas, sino también y como lo están haciendo de hecho, en conexión con los civiles".

El presidente Videla, en su alocución de hace 48 horas, confirmó precisamente —por primera vez desde la máxima autoridad castrense— que el retorno a la democracia en Argentina se hará con progresiva participación de civiles en el poder.

Respecto al programa económico, el arzobispo elogió el proclamado objetivo gubernamental de "crear un gran país con poderío fundamentado en la fuerza y en la producción de nuestros campos e industrias".

"Pero tal vez lo que no está muy claro para el pueblo es cómo se va a realizar", aclaró Plaza, a quien se ubica aquí en la línea menos moderada entre las corrientes de pensamiento de las jerarquías eclesásticas.

UNO | MAS | UNO

"El esquema del poder" sólo incumbe a la junta: Videla a los militares

BUENOS AIRES, 31 de marzo (AFP y EFE).— El "esquema de poder" que imperará en Argentina en el futuro inmediato será decidido sólo por la junta

militar de gobierno, hicieron observar hoy voceros militares.

La aclaración está contenida en un mensaje enviado por el general Jorge Videla a todas las unidades del ejército. "El tema del esquema de poder es competencia de las fuerzas armadas y no es materia opinable fuera del ámbito de los respectivos comandos en jefe", dice la misiva.

Por otra parte, la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA), exigió hoy a la junta militar el "cese de las detenciones arbitrarias y el esclarecimiento de asesinatos y desapariciones.

Los empresarios de los medios periodísticos exigieron asimismo el "cese de las intervenciones irregulares de

diarios", y señalaron que la ley de seguridad y la reforma al derecho de opción a salir del país para los detenidos políticos sin proceso, "afecta los derechos constitucionales y, en el caso específico de los periodistas, a la libertad de prensa".

ADEPA, en un documento elaborado por su junta directiva, consideró también que las transgresiones oficiales a la libertad de prensa no se deben sólo "al capricho de algún oficial superior con mando político, sino a un hecho más profundo y grave". Y agregó: "O reclamamos la vigencia de la Constitución nacional con las garantías individuales, derechos y libertades que ella protege, o estamos engañándonos todos".